





Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Vorlagennummer: STV/3190/2010

Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 09.07.2010

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung

Aktenzeichen/Telefon: - Al -/1032

Verfasser/-in: Klaus Peter Möller, Dr. Wolfgang Deetjen, Dr. Martin Preiß

| Beratungsfolge | Termin | Zuständigkeit |
|--|------------|-------------------|
| Magistrat | | Zur Kenntnisnahme |
| Ausschuss für Schule, Bildung und Kultur | 26.08.2010 | Beratung |
| Stadtverordnetenversammlung | 09.09.2010 | Entscheidung |

Betreff:

Mediabus des Bundesministeriums für Wirtschaft und Technologie

- Antrag der Fraktionen CDU, Bündnis 90/Die Grünen und FDP vom 04.07.2010 -

Antrag:

"Der Magistrat der Universitätsstadt Gießen wird gebeten, sich beim Projektbüro 'Internet erfahren' um den Einsatz des Mediabusses in Gießen zu bewerben."

Begründung:

Der Mediabus, ein rollendes Internet-Café, ist im Auftrag der Initiative "Internet erfahren" in ganz Deutschland unterwegs. Diese Initiative des Bundesministeriums für Wirtschaft und Technologie richtet sich an Menschen, die mit dem Internet bisher gar nicht oder nur wenig vertraut sind und so von vielen beruflichen und sozialen Möglichkeiten ausgeschlossen sind.

Der Mediabus ist besonders für Menschen gedacht, die sonst keinen Zugang zu Internet und PC haben. Einsteigen kann jeder, der sich für das Internet interessiert. Im Bus können dann interessierte Bürgerinnen und Bürger an zehn Internet-Arbeitsplätzen erste Erfahrungen mit der Online-Welt machen. Dabei werden sie von einem Team geschulter Internet-Trainer unterstützt. Anmeldung ist nicht erforderlich. Für die Besucher des Busses fallen keine Kosten an.

Die Kosten des Bus-Einsatzes werden von der Initiative "Internet erfahren" bestritten.

Klaus Peter Möller CDU Fraktionsvorsitzender Dr. Wolfgang Deetjen Fraktionsvorsitzender Bündnis90/Die Grünen Dr. Martin Preiß FDP Fraktionsvorsitzender